

La brecha se ensancha: David huye a Gat

Call to Worship: Psalm 145:14-21 **Hymn #27-** *Great is Thy Faithfulness*

1st Scripture: Numbers 20:14-21 **Hymn #487-** *Faith of Our Fathers*

2nd Scripture: 1 Samuel 27:1-4 **Hymn Inset #145C-** *The Eyes of All are Turned to You*

Introduccion:

Una vez más, Saúl ha venido buscando a David, con 3 mil hombres, y una vez más, David, aunque dado la oportunidad de matar a Saúl, se negó a dañar el 'ungido del Señor.' Y ¿qué haces, cuando tienes un enemigo irracional, y resulta que es el rey, y resulta que él está decidido a destruirte por envidiosos propósitos injustos, cuando todo el tiempo, tu conciencia no te permitirá responder en defensa de su vida ni en defensa de las vidas de todos los que están contigo? Has intentado a razonar con este hombre. Le has demostrado, una y otra vez, que no tienes ninguna intención de dañarle en absoluto. Y aun más eres responsable por el bienestar de seiscientos hombres y sus familias, que han confiado sus vidas a ti y que están constantemente bajo la misma amenaza. Has sobrevivido todo el tiempo, viviendo en las montañas y cuevas, tratando de mantener algún tipo de presencia, en la tierra de su herencia y en la tierra, sobre lo cual, Dios te ha ordenado y ungido para ser rey. Has estado esperando fielmente a Dios para cumplir con su promesa, pero también te estás dando cuenta que no siempre estarás seguro en estas circunstancias actuales. ¿Y entonces qué haces?

En nuestro texto para esta mañana, David está luchando con esa pregunta difícil. Y su decisión final, lo lleva al lugar donde, aunque él estará fuera del alcance de Saúl, él puede también (desde el punto de vista de la humanidad) tomar el gran riesgo de profundizar la

brecha que existe entre él y el trono de Israel. David entonces huye a Gat, en la tierra de los filisteos!

I. Razonamiento sabio, acompañado por mucha fe

[Leer el versículo 1]. Demasiados encuentros peligrosos con un loco irracional, llevó a David a tomar una decisión sabia y difícil. "Si me quedo, Saúl eventualmente tendrá éxito en destruirme. La mejor opción, en este punto, es rápidamente escapar, fuera de Israel y a la tierra de los filisteos, donde Saúl será incapaz de encontrarme. Y cuando él ya no me puede encontrar en cualquier parte de Israel, se cansará de buscarme, y él dejará de perseguirme. "

Pues, para David, esa es una decisión sabia y peligrosa para hacer. Es sabia, porque de hecho detendrá a Saúl de perseguirle. Esto muy probablemente podría aliviar la gran presión de teniendo que constantemente huir y mirar para atrás, debido a que el rey le está persiguiendo. Pero también es peligroso, porque, en primer lugar, es la tierra pagana de los filisteos. No solamente es un pueblo bárbaro, impío, y pagano, pero también, como hemos visto en el pasado, David probablemente ha matado a más filisteos que cualquier persona (y quien podría olvidar la derrota aplastante de David del gran gigante, Goliat!). David no era desconocido por los filisteos. Él intentó a huir allí una vez antes, esperanza que ellos no le reconocieran, pero cuando lo hicieron, fingió ser loco y apenas escapó con su vida. Ahora, él está volviendo a las mismas personas. ¡Esto es de Guatemala a Guatepeor!

Y luego, en segundo lugar, es peligroso, porque potencialmente podría aun profundizar el impedimento entre David y el trono de Israel. David no solamente estaría viviendo fuera de la tierra de Israel, pero por otra parte, él estaría viviendo entre los filisteos, los enemigos más odiados de Israel. Esto muy fácilmente podría ser visto como traición, desde el punto de vista de los israelitas. ¿Puedes imaginar cómo te sería considerado por sus compatriotas judíos

hoy, si salieras de Israel, sólo para vivir entre la gente de Irán por un tiempo? Probablemente no estarían muy ansiosos para tu regreso como rey, en cualquier momento en el futuro venidero! Y por lo tanto, esta decisión es sabia (al menos en el corto plazo) y peligrosas (en el largo plazo). Pero por supuesto, sabemos que David tiene sus ojos y esperanza fijada más allá de los límites del finito control humano, y en el Reino del infinito y todo soberano Dios que es capaz de hacer, 'excesivamente, abundantemente, sobre todo lo que pedimos o pensamos!"

Y por lo tanto, David y sus hombres (con sus familias), hacen la maleta y van para Gat de los filisteos. [Leer versos 2-3]. David y sus hombres encuentran favor con el rey Aquis de Gat, y son capaces de encontrar refugio allí, con Aquis, en la ciudad real. No se nos da una transcripción del diálogo que tuvieron lugar entre Aquis y David, pero podemos suponer que David había explicado un poco del conflicto que tenía con Saúl, y Aquis le creía a él, también buscando a aprovecharse de la situación, donde él podría heredar David y su ejército, para su propio uso y beneficio militar (esto será confirmado más tarde).

Y luego, finalmente, encontramos que el plan de David ha funcionado, al menos en el corto plazo. Saúl abandona la búsqueda. [Leer el versículo 4].

II. Aplicaciones y pensamientos concluyentes

Entonces hermanos, quiero hacer una pausa aquí esta mañana, y pasar el resto de nuestro tiempo, teniendo en cuenta algunos pensamientos y aplicaciones prácticas, que pueden ser tomadas de esta decisión crítica, por parte de David. Desde el principio de la vida de David, recordamos que fue ungido por Samuel y declarado por Dios para ser el uno, que reemplazaría al malvado y rebelde, Saúl como gobernante sobre Israel. Y después de esto, Dios providencialmente había llevado a David en la presencia de Saúl, como uno que podría

ayudar a aliviar el tormento de Saúl, como un espíritu malo fue enviado a Saúl. El desconocido niño pastor, David, fue llevado directamente en el salón del trono, por así decirlo, para tocar música delante del rey, que Dios de hecho utilizó para aliviar a Saúl del espíritu malo. Y desde allí, David avanzó, y parecía como si el cumplimiento de la profecía de Samuel, estuviera muy cercano. David avanzó militarmente y ganó gran favor con Saúl y todo Israel, y lo más destacado de esto fue encontrado cuando David mató el gran e intrépido gigante, Goliat.

Pero entonces, la providencia, en una manera más abrupta e impactante, llevó a David al punto donde uno podría empezar a cuestionar la fidelidad de Dios. Y parece que David ha viajado en esa dirección opuesta desde entonces. Saúl creció celoso de David, y la caza para la vida de David empezó, desde entonces. Ha sido un fugitivo, escondiendo en las cuevas, teniendo que mover a su familia al otro lado del Jordán, por un tiempo. ¿Ha frustrado Saúl el gran plan de Dios, concerniente a David? Bueno, sabemos que lo ha intentado, y mientras que él ha causado el huir de David, hemos encontrado a Dios estando presente y activo, si por nada más, guardando la vida de David a lo largo de su huir. Pero uno puede comenzar a preguntar ' cuánto tiempo, oh Señor?' ¿Cuándo va a terminar esto? ¿Cuándo cumplirá con su palabra y su promesa? Tal vez David gana un paso o dos en la dirección correcta, pero entonces viene otra curva, ¿verdad? Y todo el tiempo, David ciertamente está aprendiendo que él debe minimizar su previsión de cómo se verá el camino futura, que está destinado a llevarlo al trono. Él sabe el principio, él sabe el final, pero lo que está entre los dos, es simplemente demasiado imprevisible. Es un laberinto, lleno de imposibilidad humana y tristeza, altibajos y toda clase de luchas santificador, que causa el alma a lanzar su confianza totalmente a la omnisciencia y la omnipotencia del todo poderoso Dios! De hecho, la forma más sencilla, desde el punto de vista de la lógica humana y a simple vista, parece ser descaradamente obvio pero la providencia ha creado un bloque del camino ahí.

Los israelitas están andando errantes en el desierto e intentan ir en la dirección norte, para hacer su camino alrededor del y a la tierra prometida. Y mira, hay un camino clara justo en frente de ellos, el camino real. Ellos pueden caminar por ello hasta la cumbre; es un camino suave hasta su destino final. Todo lo que tienen que hacer es humildemente hacer una petición delante de los edomitas, sus hermanos de Esaú, que son dueños de la tierra, sobre lo cual se encuentra el camino real. Ellos no les van a molestar. Si necesitan alimentos o agua, pagarán que los costes que sean necesarios... entonces ellos van con este plan. Hacen la petición, pero Edom se niega a darles paso a través de su tierra. Piden otra vez, con una petición humilde, pero Edom todavía se niega y además establece un gran ejército, listo para atacar, si los israelitas pisen sus tierras. Y los israelitas no pueden responder ni atacar a Edom, porque Dios les ha ordenado que no ataquen a sus hermanos de Esaú. Y por lo tanto, se ven obligados a; incómodamente, e inconvenientemente retroceder, de nuevo en el desierto, sólo para viajar por todo el camino alrededor de la tierra de Edom y hasta la parte trasera... cuando el camino real rey haría la vida mucho, mucho más fácil para ellos. Lo que debería haber sido un viaje de 100 millas, en un camino suave, y bueno, se ha convertido en un recorrido de 260 kilómetros, comenzando con 80 o más kilómetros en la dirección equivocada. ¿Pues, su pecado, en gran parte, ayudó a lograr esta gran carga, pero si sus ojos están puestos en esta vida, ese tipo de noticias aplastará el alma, ¿verdad?

¿Pero en el caso de David, no había ningún pecado implicado, verdad? David era justo en el asunto, y sigue ejerciendo una confianza antinatural y él confía en el invisible Dios vivo. Y ahora, David se ve obligado a ensanchar la brecha aún más, al menos, por lo que parece desde cualquier punto de vista lógico, como él huye a la tierra de los filisteos, para vivir entre los paganos enemigos del pueblo de Dios! El trono parece más fuera de la vista ahora, que nunca! No parece que David podría caminar mucho más lejos del trono, que esto! ¿Y sin embargo, hermanos, sabemos el resto de la historia, ¿verdad? Y como leemos los capítulos

por delante, realmente encontramos que cada paso atrás para David, realmente era un paso adelante al trono... según el plan de Dios, porque cada paso fuera de la esfera de la habilidad natural y comprensión, de David era un paso dentro de la esfera de aumentar su fe y confianza en su Dios soberano! David estaba siendo completamente despojado de toda confianza en sí mismo; David estaba forzado en la zona de dependencia de Dios sin saber lo que podría traer un día, sin saber cómo llegaría a su destino final, pero forzado a confiar en que, de alguna manera, en algún momento, Dios le llevaría allí. Y eso es exactamente donde Dios le quería. Y eso es exactamente donde Dios quería los israelitas (no 'viviendo sólo de pan, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios'). Y hermanos, esto es exactamente donde Dios nos quiere! Y Él nos llevará a todo tipo de lugares incómodos e incluso dolorosos; Él nos moverá un poco adelante, un poco detrás, a la derecha, a la izquierda, hacia arriba, hacia abajo y por todos lugares, hasta nuestras cabezas giran fuera de su eje, llevándonos a decir, 'Está bien Dios, sigo obedeciéndote, tú conduces. Ya estoy terminado con ser mi propio GPS; Buscaré a moverme en una dirección (de hecho hacia la meta), pero mi esperanza se establecerá en tu fidelidad, para llevarme al destino final. Tú lo prometiste! Estoy aquí entre los filisteos; ese camino se ve realmente agradable y suave allí, pero está actualmente bloqueado por Saúl, entonces yo seré fiel aquí y confiaré en que me lleves... de alguna manera! El camino alrededor de Edom, aunque mucho más largo, parece mejor a ti... y por lo tanto, voy hacia el sur ahora, Señor. "

"Yo soy el apóstol Paul, Señor y parecería tan beneficioso para la iglesia, si estuviera libre para viajar y predicar, pero aquí estoy en prisión por quién sabe cuánto tiempo. Y así, voy a escribir un par de cartas, con la esperanza de fomentar y aumentar los hermanos de esa manera. De alguna manera, encontrarás buen uso de estas cartas, estoy seguro...Vamos a ver, dónde empiezo? " Pablo y Timoteo, siervos de Jesucristo, a todos los Santos en Cristo Jesús

que están en Filipos, con los obispos y diáconos: gracia y paz a vosotros de Dios nuestro padre y del Señor Jesucristo..." (Philip. 1:1-2).

¿Hermanos, dónde están ustedes en tu camino con el Señor, ahora? ¿Qué circunstancias imprevisibles se están enfrentando, se han enfrentado o se enfrentarán en los tiempos que vienen? ¿Recuerdan el viaje del peregrino, en el libro famoso progreso de peregrinos, cómo habían momentos cuando él llegó a la cima de una montaña y fue capaz de regocijarse ante la vista de la ciudad Celestial? ¿Pero luego, un poco tiempo después, tendría que viajar más adelante, que lo llevó por debajo de la montaña y en otra área de las tierras bajas de la prueba, donde la ciudad Celeste estaba fuera de vista? Lo único que podía hacer era confiar en la palabra de Dios y el intérprete como su brújula, confiando que cada paso de fidelidad era, por la gracia de Dios, un paso en la dirección correcta, aun cuando el camino parecía encorvar por todo el lugar y la ciudad celestial no estaba visible en absoluto. Tal es nuestro camino, hermanos, y si nuestros ojos no están puestos en cualquier otro, que en Cristo ("el autor y consumidor de la fe") y sobre la realidad de nuestro destino final, entonces nos encontraremos, a menudo estando improductivamente en desesperación. Si vamos a tener que vivir entre los filisteos, entonces hagámoslo, de una manera que traería gloria a nuestro gran Dios! ¡Y que confiemos en Dios para dirigir nuestros pasos a casa! "Fíate de Jehová de todo tu corazón y no te apoyes en tu propia prudencia. Reconócelo en todos tus caminos, y él enderezará tus veredas (Proverbios 3:5-6).

No había ningunos atajos para David. La obediencia a Dios, lo llevaría por el camino de auto sacrificio y la santificación necesaria, porque Dios estaba más preocupado sobre el carácter de David y moldeando las virtudes de Cristo en él, que en dando la facilidad de la vida a David. ¿El Señor Jesucristo, quien era un varón de dolores, y a quien David anunció, sabía del tortuoso camino de sufrimiento muy bien, no? Satanás le llevó a la cima de una montaña muy alta, donde él podría mirar los reinos del mundo, y él le ofreció un camino hacia el

trono, que no lo llevaría a la agonía de la Cruz. "Todo esto te daré si postrando me adorares. "

Pero por supuesto, nuestro Señor resistió la tentación engañosa y abrazó la cruel y vergonzosa Cruz, por el gozo puesto delante de él!"

¿Dónde te lleva tu recorrido difícil? ¿Han desvanecido tus sueños de vida? ¿Estás moviendo en una dirección que te lleva lejos de su plan previsto?

1 - La obediencia a Dios tomar Dios te lleva por el camino de una promoción de trabajo perdido u oportunidades de trabajo perdidas, donde sabes que tendrías que pecar contra Dios por ese trabajo? Sí, puedes aliviar muchos de tus cargas presentes, la promoción viene con toda clase de beneficios y oportunidades, pero requiere que trabajes injustificadamente en el día del Señor, o requiere alguna forma de deshonestidad o de alguna manera, trae tu conciencia en conflicto con la voluntad revelada de Dios. ¿Extiendes tu mano contra el ungido de Jehová u honras la vida de Dios y abrazas una vida entre los filisteos por algún tiempo desconocida?

2-¿La obediencia a Dios te lleva por el camino de teniendo que negarte la oportunidad de perseguir a un cónyuge, porque sabes que, mientras que la persona es tan maravillosa, amable, hermosa... etc., no está unido al mismo Cristo, con quien estás en Unión? No puedes unirte con un yugo desigual, y aunque tu corazón anhela encontrar a un cónyuge, debes esperar a Dios, en Gat.

3-¿La obediencia a Dios requiere que renuncies alguna aparentemente gran oportunidad, simplemente porque es una oportunidad de prisa, que no existirá por tiempo suficiente para que puedas orar y buscar la sabiduría de Dios y el Consejo Santo de los demás, antes de hacer el compromiso?

4-¿La obediencia a Dios añade un año adicional de escuela a la carga de la Universidad, simplemente porque haciendo demasiado en un tiempo corto no te permitirá cumplir con tus responsabilidades básicas a tu alma, tu familia, tu iglesia... etc.?

5-¿La obediencia a Dios te obliga a aceptar un matrimonio difícil, aunque un final bueno no parece estar a la vista, y tu tiempo de vida rápidamente te está saliendo.

6-¿La obediencia a Dios te mueve a sacrificar la popularidad y amistades codiciadas, cuando al hacerlo, te impida caminar por el camino de los impíos?

7-¿La obediencia a Dios te mueve a abandonar tus sueños de vida cuando el llamamiento para glorificar a Cristo lo requiere?

8 -¿Podría la obediencia a Dios estar llamando incluso algunos aquí para dejar las comodidades y privilegios de nuestro país libre, con el fin de buscar a los perdidos en una tierra extranjera?

9-¿La obediencia a Dios te requiere glorificarle a Dios en alguna enfermedad que te deja enfermo y en mucho dolor, mientras todos los demás parecen estar 'viviendo la buena vida,' durante todos tipos de vacaciones?

Ustedes ven, hermanos, el camino de David al trono no fue un camino para ser codiciado, y en muchos sentidos, su reinado y su vida, desde el punto de vista de esta vida, no era para ser codiciado tampoco. “Como las chispas se levantan para volar por el aire, así el hombre nace para la aflicción.” y la vida de David confirmó esto también como vamos a ver en los

tiempos que vienen. La gloria de la vida en Cristo no se encuentra en este mundo. Aquí está, el tabernáculo moviendo en el desierto, la zona de guerra, la parada de descanso, que derrama en la gloria real! Nunca sabemos lo que un día puede traer, hermanos. Tal vez estamos esperanzados que tal vez esta vez, Saúl verá el error de sus caminos y cambiará, pero nos encontramos exiliados más lejos, en la tierra de los filisteos. Cualquiera que sea el caso, nosotros debemos poner nuestra confianza en Dios y en sus promesas reveladas! Él hará un camino a través del mar rojo. Él llevará a Isaac, incluso fuera de un vientre muerto! Él llevará a David al trono! Él nos mantendrá seguros en Cristo para la salvación que está preparada para ser manifestada en el día final. El último grano de arena llegará a la parte inferior de la mitad del reloj de arena, y nos encontraremos festejando con Cristo y festejando con todos nuestros hermanos, en la gloria! Aunque la brecha se ensancha desde nuestro punto de vista, estamos siempre mucho más cercano a alcanzar la gloria! Porque los caminos de Dios no son nuestros caminos! Tiempo y el espacio y la distancia son todas las medidas, que no contienen ni afectan a Dios! Él está por encima y afuera de todos ellos, y es de ahí, que Dios trae a nuestra salvación hasta su destino final... justo según el plan y no un momento demasiado pronto o tarde!

El Evangelio:

El camino de Saúl fue formado por sus propios deseos pecaminosos. El camino de David, aunque imperfecto, fue formado por la voluntad de Dios. ¿En qué camino estás? "Hay camino que al hombre le parece derecho, pero su fin, es camino de muerte"!

AMEN!!!

Benediction: 1 Peter 1:3-9